

Die schönste Nebensache der Welt?

Endlich war es wieder soweit. Die Landesverbandsschau Rheinland öffnete erneut ihre Pforten. Mit dem Katalog in der Hand ging ich die Reihen der Ausstellungskäfige entlang, um mir einen Überblick über den aktuellen Zuchtstand einiger Taubenrassen zu verschaffen.

Auch in diesem Jahr standen wieder Züchter vor einzelnen Käfigen, um über die ausgestellten Tiere zu fachsimpeln. Hier und da gab es auch wieder vereinzelt hitzige Diskussionen, wenn ein Tier aus der Sicht einzelner Züchter zu schlecht vom Preisrichter bewertet wurde. Dass ein Tier sich hier und da am Ausstellungstag besser oder schlechter als am Bewertungstag zeigt, weiß doch inzwischen jeder von uns. Letztendlich sind Preisrichter auch nur Menschen, die so gut es geht versuchen, ein möglichst zuchtstandsbezogenes Urteil zu fällen.

Ich will hier weder ein Urteil über die Preisrichter noch über die "Nachrichter" fällen, dies steht mir nicht zu.

Nein, ich habe im Taubenschlag keine hv oder gar V-Tiere, ich habe auch keine g oder sg-Tiere, aber ich habe in meinem Aktenordner noch einen Gutschein über 1,1 Elsterpurzler aschfahl, den Zuchtfreund Aloys Resing vor ein paar Jahren einmal gestiftet hat. Ob ich den Gutschein jemals werde einlösen können, weiß ich nicht. Ich wohne mitten in einer Großstadt ohne Aussicht, dort jemals Tauben halten zu können. Sicherlich gibt es in einer Großstadt zahlreiche Aktivitäten, die einem etwas Ablenkung vom Alltagstrott geben, aber man hat leider keine Möglichkeit sich über seine g bzw. sg-Tiere zu ärgern. Wie gerne würde ich diesen "Ärger" auf mich nehmen.

Ein erfolgreiches Zuchtjahr 2012 und die nötige Gelassenheit auf den nächsten Ausstellungen wünscht euch

ein passives Mitglied